La Iluvia bate récords en agosto

El mes fue el tercero más lluvioso en los últimos 100 años en la ciudad

F. J. B. | 03.09.2013 | 16:53

La tormenta que en la madrugada del pasado viernes anegó las playas de San Juan y la Albufereta provocó destrozos, malos olores... y que el mes de agosto de 2013 pase a la historia pluviométrica de la ciudad de Alicante, al ser el tercero más lluvioso de los últimos 100 años, según el informe hecho público ayer por la Agencia Estatal de Meteorología. En total, Alicante recogió un total de 42 litros de lluvia por metro cuadrado. En cuanto al calor, el mes fue normal ya que pese a los días tórridos de la primera semana, la temperatura media fue de 25,5 grados, considerados normales para la Agencia. En el conjunto de la Comunidad



Un operario de limpieza recoge desperdicios a última hora de la tarde del viernes. antonio amorÓS

Valenciana, la cantidad media estimada de precipitación fue de 50 litros por metro cuadrado, algo más del doble que el promedio del periodo 1971-2000. Durante los temporales que se sucedieron del 25 al 30 de agosto se produjeron lluvias en todo el territorio, con acumulados superiores a los 100 litros por metro cuadrado en el tercio norte de la provincia y el sur de Valencia. Entre la comarca valenciana de la Safor y Xàbia, el registro del mes superó los 200 litros. En Alcoy, agosto se ha cerrado con 110.2 litros/m2. En Alicante, no se recordaba un agosto tan Iluvioso desde 1976, cuando se recogieron 59 litros/m2.